



校報 むろねの子

発行 一関市立室根小学校

発行日 令和4年4月22日

第2号 文責 菊池 和恵

学校教育目標：豊かな心でやりぬく室根の子 ◎考える子 ◎明るい子 ◎強い子

22名の1年生、全員そろって入学

4月8日（金）、室根小学校初めての入学式を行い、22名の1年生が全員そろって出席しました。新型コロナウイルス感染防止対策として地域のご来賓の方々にご臨席を遠慮していただき、規模を縮小して式を行いました。

1年生の子ども達は、名前を呼ばれると、全員きちんと返事をして立派に礼をしました。話を聞く態度も大変立派な1年生でした。また、在校生を代表して5・6年生が出席し、児童代表の遠藤あんりさんが、歓迎の言葉を堂々と話しました。式に臨む5・6年生の態度も大変すばらしかったです。

全校児童142名がそろい、室根小学校の初年度がスタートしました。



室根自然愛護少年団結団式

4月14日（木）に、「室根自然愛護少年団」の結団式がありました。今年度結成された少年団で5・6年の児童が団員となります。当日は産業建設課課長の皆川健様から団旗を渡され、みんなで元気よく誓いの言葉を唱えました。今年度の活動は、17日に行われた室根山山開きに6年生が参加することで始まりました。この後も地域の方の想いに触れながら、自然を大事にする活動を行っていきたいと思います。



交通安全教室



4月12日(火)に全校児童を対象とした交通安全教室が行われました。今年度から通学方法が変更になったお子様がたくさんいます。また、年度途中で校舎移転があり、通学路や通学方法が変わることもあり、本校では、安全対策に力を入れているところです。

当日は、好天に恵まれ、たくさんの指導員の方がおいでになり、子ども達に交通ルールを丁寧に教えていただきました。一つしかない命を子ども達自身でしっかり守っていきけるようにしていきたいと思います。ご家庭でも交通安全について話題にいただき、子ども達に交通ルールを守ることの大切さを教えていただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。



1年生は、校庭で歩き方の練習です。みんな真剣です。信号をよく見て横断歩道を渡りました。



2・3年生は、道路でも歩き方の練習をしました。信号をよく見て横断歩道を渡りました。



4～6年生は、体育館で自転車の乗り方についてDVDを見たり、自転車の点検の仕方を教えていただいたりしました。点検のポイントは下記の通りです。

ぶ	た	は	しゃ	べる
ブレーキ	タイヤ	反射材	車体	ベル

地域の皆様に感謝!! ありがとうございます



浜横浜地区在住の西村勝揮さんがお花を届けてくださいました。室根東小学校時代から、季節ごとに庭に咲いた花を届けて下さっており、室根小学校になっても引き続き、届けてくださいました。校舎内がとても明るくなります。ありがとうございました。

(株)只野自動車(只野俊光)様から、校庭整地用の軽トラックをご寄付頂きました。

子ども達が怪我無く安全に校庭を使えるように整地していきたいと思ひます。ありがとうございました。